

## «Die Fraktion der Freien Liste zieht ein positives Fazit»

### Patrick Risch

Fraktionsprecher der Freien Liste (FL)

Mit den Wahlen wurde der Landtag stark erneuert. Im neuen Landtag haben 18 neue Abgeordnete und deren Stellvertreter Einsitz genommen. Der Frauenanteil hat sich erfreulicherweise markant erhöht und es sitzen jüngere Abgeordnete im Landtag.

Für die aktuelle Mandatsperiode stehen grosse wichtige Themen



an: Klimaneutralität, Sicherung der Biodiversität, Umsetzung des Mobilitätskonzeptes und die Erneuerung des Generationenvertrags mit der langfristigen Sicherung der AHV und dem Ausbau der zweiten Säule.

Die Fraktion der Freien Liste hat mit der Einreichung des Postulats zur Sicherung der Wasserqualität bewiesen, dass wir den Worten Taten

folgen lassen werden. Mit der bereits eingereichten Initiative zur Erhöhung der Geldspielabgabe bei den Casinos hat die Freie Liste auch eine klare Position zur Casinofrage bezogen.

Die Fraktion der Freien Liste wird weitere parlamentarische Vorstösse bringen, getreu den Werten, die wir vertreten: Sozial, Demokratisch, Ökologisch.